

Festival Augenblick: Am 24. November 2021 haben die Schüler in Klassen 3A-3B-3C den Film **Zwischen uns die Mauer** im Relais Culturel de Thann gesehen.

Hat dir der Film gefallen? Erkläre!

Der Film war traurig, wenn die Liebenden sich „Auf Wiedersehen“ sagten, weil sie sich nicht oft sehen durften.

Inas Tod an der Mauer ist ein Schock.

Ich mag keinen romantischen Film.

Ich mag den Film, weil er von wahren Episoden erzählt, die reale Menschen erlebt haben.

Ich mag den Film nicht, weil die Filmgeschichte nicht genug von der Mauer erzählt.



Ich mag die Filmgeschichte, obwohl die Stimmung zu romantisch ist.

Ich denke, der Film war nicht gut, aber ich fand viele interessante Sachen über die Mauer.

Die Szenen mit den Beamten am Grenzübergang und die Szenen beim Verhör und im Gefängnis finde ich interessant. Ich verstehe besser das strenge System der Stasi und der DDR.